

# KIM

## Raih WBK Tahun 2020, Tim ZI LP Narkotika Purwokerto Studi Tiru ke LPKA Klas I Kutoarjo

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.KIM.WEB.ID](http://KUTOARJO.KIM.WEB.ID)

Oct 7, 2022 - 17:33



KUTOARJO. Kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto, Teguh Hartaya, bersama Tim Pembangunan Zona Integritas LPN Purwokerto, melakukan kunjungan studi tiru ke LPKA Kutoarjo yang sudah meraih predikat Wilayah Bebas dari Korupsi, Jum'at (7/10/2022).

Rombongan LPN Purwokerto tiba di Kutoarjo pukul 10.00 WIB. Kepala LPKA Kutoarjo, Hari Winarca, menerima langsung kunjungan tersebut.

Rombongan Tim ZI yang berangkat dari LPN Purwokerto pukul 07.00 WIB memasuki LPKA Kutoarjo disambut hangat oleh seluruh pegawai LPKA dan langsung menikmati minuman ditambah jajanan ringan sebelum dimulai kegiatan studi tiru.

Kegiatan pertama, seluruh peserta studi tiru adalah berkeliling melihat fasilitas sarana dan prasarana yang ada di LPKA Kutoarjo. Pegawai LPKA Kutoarjo mendampingi dan memberikan penjelasan kepada peserta studi tiru LPN Purwokerto, mereka tampak antusias melihat lingkungan LPKA yang bersih, rapi dan tentunya ramah Anak.

Diketahui, jumlah penghuni Anak Binaan LPKA Kutoarjo saat ini sebanyak 71 Anak. Rombongan studi tiru melihat secara langsung kegiatan pembinaan Anak di LPKA Kutoarjo seperti kegiatan seperti sekolah, kebersihan, mencuci, pelatihan memasak, pelatihan menjahit, budidaya perikanan, laundry, dan sekolah.

Mendekati pukul 11.30 WIB, seluruh rombongan studi tiru LPN Purwokerto berkumpul di Aula Lt.2. Kepala LPKA Kutoarjo, Hari Winarca, dalam sambutannya mengucapkan terimakasih atas kunjungan Kepala Lapas Narkotika Purwokerto beserta rombongan, dan menuturkannya secara singkat bagaimana LPKA Kutoarjo dapat meraih Wilayah Bebas dari Korupsi.

Kepala LP Narkotika Purwokerto, Teguh Hartaya, berharap dengan berkunjung kesini dapat menyusul LPKA menuju WBK, menambah pengetahuan tim Zi, memenuhi administrasi data dukung WBK dengan baik, serta mendapatkan semangat untuk bisa menerapkan hasil studi tiru sehingga sukses meraih predikat WBK tahun depan.

Mendekati pukul 12.00 WIB, acara di Aula selesai, seluruh pegawai LPKA dan peserta studi tiru bersiap-siap mengikutui sholat Jumat bagi yang laki-laki dan sholat Dhuhur bagi muslimah.

Seusai Sholat Jumat, acara dilanjutkan dengan makan siang, dan diskusi mandiri, Acara kunjungan studi tiru selesai pukul 13.10 WIB dan rombongan studi tiru LP Narkotika Purwokerto melanjutkan perjalanan ke Magelang untuk kegiatan FMD. (CS)

#Kemenkumham#Ditjenpas#Pemasyarakatan#LPKAKutoarjo